

Frau Stadtpräsidentin Schättiger eröffnet die Sitzung um 17.00 Uhr und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Frau Stadtpräsidentin Schättiger teilt mit, dass Ratsfrau Boysen sowie Ratsfrau Bühse erkrankt seien und sich entschuldigt hätten.

Ferner stellt sie fest, dass diverse Ratsmitglieder zum Ende der Wahlperiode auf eine 20- bzw. 10-jährige ununterbrochene Zugehörigkeit zur Ratsversammlung zurückblicken können. Da aber nicht alle Betroffenen bei der nächsten Sitzung wieder dabei sein werden, wird die entsprechende Ehrung vorgezogen.

Frau Stadtpräsidentin Schättiger ehrt folgende Ratsmitglieder für eine 20-jährige Mitgliedschaft:

Ratsfrau Helga Bühse (in Abwesenheit)

Ratsherr Rüdiger Fehrs

Ratsherr Wolf-Werner Haake

Ratsfrau Sabine Krebs

Ratsherr Gerhard Lassen

Ratsherr Delfs in seiner Funktion als erster Stellvertreter der Stadtpräsidentin ehrt folgende Ratsmitglieder für eine 10-jährige Mitgliedschaft:

Ratsherr Volker Andresen

Ratsherr Klaus Grassau

Ratsherr Jonny Griese

Ratsherr Hauke Hahn

Ratsherr Thorsten Klimm

Ratsherr Jan Hinrich Köster

Ratsherr Gerd Kühl

Ratsfrau Anna-Katharina Schättiger

Ratsherr Hans Heinrich Voigt

Ratsfrau Yvonne Zielke-Rieckmann

Ferner wird festgestellt, dass auch Ratsherr Mark-Michael Proch der Ratsversammlung über den Zeitraum von 10 Jahren angehört. Eine Ehrung erfolgt wegen dessen Nähe zu der als verfassungsfeindlich eingestuften NPD nicht.

Im Anschluss bittet Ratsherr Iwers um das Wort für eine persönliche Erklärung.

Er erklärt seinen Austritt aus der Partei sowie aus der Ratsfraktion „Die Grünen“ mit sofortiger Wirkung.